



Kanton Zürich
Volkswirtschaftsdirektion
Amt für Verkehr



STADTKLOTEN

Einladung zur Informationsveranstaltung «Betriebs- und Gestaltungskonzept Schaffhauserstrasse»

Die Schaffhauserstrasse soll in den kommenden Jahren durch den Kanton saniert werden. Die Stadt Kloten strebt zudem eine Aufwertung des Stadtzentrums an und hat 2012 einen Wettbewerb zu den öffentlichen, zentralen Räumen durchgeführt. In einem Betriebs- und Gestaltungskonzept sollen die Ansprüche des Kantons und der Stadt aufgenommen und ein zentrumsverträglicher Strassenraum mit einem urbanen Erscheinungsbild geschaffen werden. Dabei ist zu berücksichtigen, dass die Strasse zum einen dem Durchgangsverkehr, vor allem aber der Erschliessung des Stadtzentrums dient und einen hohen Anteil an Fussgängern hat. Die Vertreter der Stadt Kloten, des kantonalen Amtes für Verkehr und des beauftragten Planungsbüros wollen die bisher erarbeitete Studie der breiten Bevölkerung an einer öffentlichen Informationsveranstaltung vorstellen und Ihre Meinungen dazu abholen. Zu dieser Veranstaltung sind Sie herzlich eingeladen.



Die Veranstaltung, zu der Sie eingeladen sind, findet wie folgt statt:

Donnerstag, 30. Juni 2016, 19.00 Uhr
Zentrum Schluefweg, Stadtsaal
Schluefweg 10, 8302 Kloten (Türöffnung 18.30 Uhr)